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県内商工会議所職員　統一採用試験　小論文

近年、中心市街地商店街は、モータリゼーションの発達によるライフスタイル

の変化、更には郊外大型店の進出、ネットショッピングの普及、後継者不足な

どにより衰退傾向が見られる。

今後、中心市街地商店街が活性化していくための取組みについて、自身の考え

を１２００文字以内で述べなさい。

９月１日、商工会議所にかかる二つのニュースが目にとまりました。

一つ目は、東京商工会議所（日本商工会議所の前身の一つ）を設立した渋沢栄

一を肖像画とした１万円札の印刷開始。

二つ目は、国において、デジタル庁が発足したことです。国は、このデジタル

庁を牽引力として、国全体のデジタル化を主導し、誰もがデジタルの恩恵を受

けることができるデジタル社会の実現を目指しています。

中小企業・小規模事業者においてもデジタルトランスフォーメーションの流れ

に沿えば、かなりの利益を生み、逆に乗り遅れると膨大な損失を被るといわれ

ています。

このような中、あなたはどのようなスキルを習得し、宮崎の中小企業にどのよ

うな支援を行いたいですか。あなたの考えを述べてください。

R1

コロナが５類に移行した現在、インバウンド（訪日観光客）が増え、コロナ前

の水準近くまで回復しております。

宮崎において、今後、更なるインバウンド需要を掘り起こす策について、自分

の考えを１２００文字以内で述べなさい。

令和7年5月1日

新型コロナウィルス感染拡大で中小企業は深刻な影響を受けています。コロナ

は、人の価値観や生活スタイル、社会のあり方にも変化をもたらしています。

あなたは、アフターコロナの社会において、企業支援者としてどのような役割

を果たそうと考えていますか。

（試験１日目）

日本社会を取り巻く状況は、様々な面で変革を求められています。

あなたは商工団体の企業支援者として採用されました。

１０年後の宮崎県の経済と中小企業の状況を考えた時、どのような支援を行っ

ていくべきですか。あなたの考えを述べてください。
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※R4、H20は、採用募集がなかったため試験を未実施。

商工団体の職員として採用されたら、何をしたいか、また、どんなことができ

るのか、あなたの考えを述べてください。

商工業者の皆様に様々な助言をすることが企業支援者の主な業務となる。あな

たが採用された場合、企業支援者として、どのような能力を伸ばして いきた

いか。

R1 （試験２日目）

５G、AIなど社会を取り巻く状況は変わっていきます。

商工団体の企業支援者として、今後、宮崎県の中小企業には何が必要で、その

ためにあなたはどのようなスキルを習得し、どのような支援を行っていきます

か。あなたの考えを述べてください。

■ ５G（第５世代移動通信システム）～１G、２G、３G、４Gに続く無線通信システム。

■ AI（人工知能）～人間の知的ふるまいの一部をソフトウェアを用いて、人工的に再現したもの。

宮崎県の商工業を振興するための方策について

中小企業支援への思い

高速道路を活用した隣県からの観光客誘致策について

『私のふるさと』再生論について

わたしのまちの現状と振興策について

宮崎の県産品を活用しての地域活性化策について

農林水産業者と商工業者が連携し地域を活性化する方策について

企業支援者を志望する理由及び宮崎県経済の振興方策について

県内中小企業は、人材不足や経営者の高齢化が進んでいます。今後、

中小企業の活力を維持・活性化させていくために、商工団体の企業支援者

に求められている役割は何だと思いますか。

あなたの考えを述べてください。


